



miércoles 26 de enero de 2011

Nueva web de Participación Ciudadana

El área de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de Antequera cuenta desde hoy con una página web, www.ciudadanosantequera.com, cuyo objetivo es facilitar información municipal, gestiones administrativas y enlaces de interés a los usuarios, al tiempo que se destinan apartados concretos a un buzón de sugerencias, los anejos, los parques y jardines de la ciudad, los presupuestos participativos y las asociaciones de vecinos, entre otras materias.



Han presentado la web el alcalde, Ricardo Millán, el concejal de Participación Ciudadana, José Cobos, y el gerente de la empresa antequerana Conexanet, Sergio Torres.